

OK vom Nordostschweizer Jodlerfest 2025 und Jodlerklub Altstätten auf Schweizer Reise

Text von Karin Gschwend

Ende Juni reiste ein Teil des Organisationskomitees vom Nordostschweizer Jodlerfest (NOSJF) 2025 und Mitglieder des Jodlerklubs Altstätten mit dem Zug nach Sempach, um das 65. Zentralschweizerische Jodlerfest zu besuchen. Das Jodlerfest bot den Besuchern eine perfekte Mischung aus Tradition und Moderne, eingebettet in die malerische Umgebung des Städtchens und des Sees. Die Fahnen-schwing-Darbietungen begleitet von urchigen Alphornklängen sowie die spontanen Einlagen der Jodlerinnen und Jodler trugen zur typischen Stimmung bei, die mit einem solchen Anlass einhergehen. Die Mitglieder des OKs von Altstätten ließen sich von der Atmosphäre, der Organisation und den logistischen Details inspirieren und nahmen viele wertvolle Eindrücke mit.

Festumzug am Eidgenössischen Trachtenfest in Zürich

Nach dem ereignisreichen Samstag in Sempach reisten die Rheintaler am Sonntag weiter nach Zürich, um am Eidgenössischen Trachtenfest teilzunehmen. Hier präsentierten die Jodlerinnen und Jodler vom Jodlerklub Altstätten einen prächtig geschmückten Traktor und Wagen. Das Sujet, welches die Burg Neu-Altstätten inmitten von Rebbergen zeigte, war ein echter Hingucker.



Die Jodler nutzten die Gelegenheit, um Werbung für das eigene Jodlerfest vom 4. bis 6. Juli 2025 zu machen. Sie verteilten Rheintaler Popcorn und schenkten das lokale Sonnenbräu Bier aus, was bei den Besuchern großen Anklang fand. Der Festumzug am Sonntagnachmittag bildete den fulminanten Schlusspunkt der kurzen Schweizerreise. In Zürich wurden die Vielfalt und der Stolz auf die Traditionen eindrücklich zur Schau gestellt und hinterliessen bei den zahlreichen Zuschauern vor Ort aber auch live am Schweizer Fernsehen bleibende Eindrücke.